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第６期四谷地区協議会会議録 

分科会名  役員会 開催回 平成２７年度 第７回 

開催日 平成２７年１２月１５日(火)四谷特別出張所会議室  １４時００分～１５時１0分 

出席者 委員 役員５名 職員 ４名  傍聴人 １名 

議題 

１．四谷ひろば「旧四谷第４小学校における建物無償契約書の再契約に対する推

薦依頼」について 

２．各分科会報告・連絡 

３．その他 

１．四谷ひろば「旧四谷第４小学校における建物無償契約書の再契約に対する推薦依頼」について 

本件について四谷地区協議会として承認することとなった。 

２．各分科会報告・連絡 

 主な内容 

第１分科会  コミュニティバスについて検討している。５つのコースを設定し、車で実際に走 

ってみることになった。今後取り組むべきポイントを絞り、調査を進め、さらに 

検討していきたい。 

四谷お宝さがし

実行委員会 

（１）一般のお宝には１２点の応募があり、非常に中身が濃いものとなっている。

１月１２日（火）には、鑑定会を実施する。 

（２）実行委員会企画については、５名のインタビューの撮影が終了した。１５

分ほどに編集し、発表会で上映する予定である。また旧第５小学校の防空

壕跡を見学した。 

（３）今回のインタビュー内容をテープおこしし、活字にまとめることとなった。

テープおこしの費用は５万円程度になると思われる。 

（４）歴史博物館の協力を得て、疎開の写真、戦後の写真を借りる予定である。 

観光まちづくり

実行委員会 

（１） １１月２１日（土）は、内藤新宿まち歩きを実施した。まち歩き後は茶

話会と内藤とうがらし調合イベントを行った。 

（２） 12 月 5 日（土）は、信濃町界隈といちょうまつりを紹介するまち歩き

を実施した。国立競技場の経緯等も解説した。国立競技場が解体されて

いたため、絵画館前の噴水広場の直線道路から、富士山を見ることが出

来た。水師営の会見についての歌を聞かせたり、学徒出陣の映像を見せ

たりしながら当時を忍んでもらった。 

（３） 昼食を挟み、午前と午後に四谷を楽しむまち歩きを提案する冊子を、今

年度中に発行する。まち歩き手帖１、２の内容をさらに掘り下げる。 

第２分科会 （１）健康体操教室の若葉教室で茶話会を実施した。現在スペースがいっぱいで

あるが、さらに参加者を増やしたい、との要望があった。毎週外に出るこ

とにより、健康状態を維持している高齢者が多い。 

（２）花園小学校で体操教室の参加者の一人が、学校玄関前の階段で転倒し骨折
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した。新宿未来創造財団の保険が適用されることになり、現在手続き中で

ある。 

（３）来年度は、体操教室、水で遊ぼう、子供見守り隊、なんげんトープ清掃を

引き続き行う。 

（４）高齢者総合相談センターと連携し、介護保険法の勉強会や小中学生向け認

知症サポーター講座を開催してはどうか、という意見が出ている。 

第３分科会 今年度の行事はすべて終了した。来年度の春の花いっぱい運動、ごみゼロ運動の

打ち合わせの為、２月頃に会議を開催する予定である。 

地域の窓口 先日行われた四谷二丁目発展会では、四谷カレンダーを見た人がボランティアと

して参加し、活躍した。新しい人の参加、旧来からいる人の活性化の為、今後は

広報活動をしていきたい。四谷カレンダーを使って、様々な事業の周知活動に力

を入れたい。 

広報  休会 

３．その他 

（１）来年度の活動計画、予算案を各分科会、広報で検討してほしい。 

（２）地区協議会タブロイド版について 

・第１分科会の勉強会について掲載する。 

・来年度は四谷カレンダーを紹介する。 

（３）地区協議会の今後の展望について 

四谷地区は町連との連携がうまくいっているが、他地区では連携がうまく出来ていないところ

もある。来年度は全地区協の方向性を定めるため、様々な提案をしていきたい。 

 

次回日程 
（1月は休会） 

２月８日（月）１４：００～  四谷特別出張所会議室 


